

Bewerbung für die Sozialhilfebehörde

Persönliches Portrait

Katrin Oberer



Ich bin 53 Jahre alt, als Beruf Polizistin und verheiratet mit Mathias Oberer. Weiter lebt in unserem Haushalt unsere neunjährige Hündin, die mich in Bewegung hält und mir viel Freude bereitet. Die Natur ist für mich ein wichtiger Ausgleich zum Berufsalltag – am liebsten bin ich draussen unterwegs, sei es bei ausgedehnten Wanderungen mit dem Hund, beim Schwimmen oder bei sportlichen Aktivitäten allgemein. Auch im Garten, Kochen oder beim Basteln finde ich Ruhe, Kreativität und neue Energie.

Ich bin ein offener, herzlicher und kommunikativer Mensch. Der Kontakt und Austausch mit anderen Menschen bereiten mir grosse Freude, Geselligkeit ist mir wichtig und ich begegne meinem Gegenüber mit echtem Interesse, Respekt und Empathie. Zuhören, Vertrauen aufbauen und Beziehungen pflegen gehören für mich ganz selbstverständlich dazu.

Nach vielen Jahren im Polizeidienst möchte ich meine Erfahrung, meine Menschlichkeit und mein Engagement gezielt dort einsetzen, wo Menschen im Alltag Unterstützung benötigen. Es ist mir ein echtes Anliegen, mich für die Gemeinde Rickenbach und ihre Bewohnerinnen und Bewohner zu engagieren und einen positiven, nachhaltigen Beitrag zum Gemeinwohl zu leisten.

